

最長区間 23 キロに挑戦

県内行進 13 日間で、1 日の行進距離としては最長区間となる、佐賀関～鶴崎駅間 32 キロを医労連 3 人、医療生協の 1 人、通し行進者を含め 6 人が歩き通しました。

この日は天気予報では、午後からは「くもり」でしたが、朝のうちこそ海から霧が立ち上り太陽をさえぎっていましたが、徐々に青空が広がり夏の暑さが戻ってきました。午後も一時入道雲が出ましたが雲は広がらず、行進が始まって 1 番の暑さの中、午前 3 時間、午後 3 時間 15 分で 23 キロ強を歩き通しました。

二人の 4 歳男児が元気に行進

昨日、一昨日と 5 歳の女の子が行進に参加したことを伝えましたが、今日 5 日目には午前、午後と 4 歳の男の子が行進しました。午前中歩いたのは、建交労江藤酸素分解の組合員のお孫さん。幸崎から馬場まで 20 分間でしたが、おじいちゃんに手を引かれて行進しました。午後の行進に参加したのは新婦人大分支部の会員の子供さん。大在北公園から大野川まで 35 分間、汗びっしょりになってお母さんに遅れまいと一生懸命歩いていました。子供さんの元気な姿は大人に勇気を与えます。

JR 鶴崎駅前 で 6・9 行動

4 時 15 分に鶴崎駅前に到着、終結集会のあと 4 時 30 分から行進参加者有志 6 人により「6・9 行動」行ないました。通行人はあまりいませんでしたが、列車から降りてくる人などに「核兵器のない世界を」の国際署名を呼びかけました。高校生などが足を止め署名に応じてくれ、30 分足らずの行動でしたが 38 筆の署名が寄せられました。

- 7 月 7 日(火)の日程・・・ 9 時 鶴崎駅前発～大手公園まで
12 時 20 分から大手公園で「中央集会」
- 7 月 8 日(水)の日程・・・ 10 時・竹田市役所前から竹田市内行進を
13 時・JR 三重町駅から市内行進を行います。
各団体・労組からの参加をお願いします。

7 月 12 日(日) 10 時から、湯布院で「町内行進」を行ないます。ご参加を！